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東吳大學中國文學系招生暨學生事務委員會 

110學年度第 1學期第 1次會議會議記錄 

 

時    間：110年 10月 4日(一)中午 12時 10 分 

地    點： https://meet.google.com/gvk-oiqa-faw (Google meet 視訊會議) 

主    席：侯淑娟主任 

出席委員：林宜陵老師、林盈翔老師、陳逸文老師、鹿憶鹿老師、 

          賴位政老師、謝君讚老師（依姓氏筆劃為序） 

列席人員：曾甲一秘書、卓伯翰秘書、王靶耐助教、王雅慧助教、張詠真助教 

紀    錄：張詠真助教 

壹、宣布開會 

貳、確定議程 

參、主席致詞 

肆、確認上次會議紀錄 

伍、上次會議決議執行情形 

陸、提案討論 

案由一、敬請討論進修學士班停招事宜。（提案：侯淑娟主任） 

說  明： 

一、今年本系進修學士班註冊人數只有 17 人，本校 111 學年度招生委員會第 1 次

會議，校長指示停招。 

二、檢附進修學士班目前各班學生數、近三年註冊率（附件 1），本系進學班註冊率

為 30.91%。 

決  議：建議停招。 

◎ 侯淑娟主任：新學年進學班註冊人數 17 人，休學 2 人，實際就讀 15 人。校長裁示

如要續招，應在 11 月行政會議提出與現況完全不同之新課程規劃，不僅吸引進學班

學生，甚至要能吸引日間部學生就讀。在整體日間部生源已有缺額的前題下，增加生

源實有困難；再者，就學校財務結構考量，學生數（收入）不足，對於學校財政亦是

負擔。 

◎ 謝君讚委員：在少子化浪潮下，進學班學生會以學費多寡、學分是否容易修讀、東吳

品牌是否可加值為就讀考量。且進學班學生多數在職，學系若轉型增開實用、應用課
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程意義不大，以退休人士對招生對象，其生源仍是少數。 

◎ 鹿憶鹿委員：進學班停招後，緊接著應對碩博士班課程重新檢討、周詳規劃，以強化

本系主幹。 

 

案由二：敬請討論東吳大學中文系宣傳影片競賽事宜。（提案：侯淑娟主任） 

說  明： 

一、請討論活動主題及活動時程、評分標準、獎勵辦法。 

二、檢附競賽辦法、規則說明（附件 2） 

決  議： 

一、委由陳逸文老師負責，謝君讚、賴位政、林盈翔三位老師協助。 

二、暫定 110年 10 月〜11 月 5日徵件。 

三、中文系宣傳影片活動競賽事宜，招生暨學生事務委員會請四位老師規劃，經主

任同意，即施行。 

柒、臨時動議 

案由一：敬請討論本系碩士在職專班停招事宜。（提案：侯淑娟主任） 

說  明： 

一、本系碩士在職專班 107 學年度〜110 學年度註冊率（註冊學生人數/招生人數）

分別為 62.5％、50％、75％、75％，三年平均未達學校要求 80％標準。 

二、本系已在 109 學年度第 1次系務發展暨學系自評委員會與 109 學年度第 2學期

第 2次系務會議進行討論，決議提課程改善計畫。 

三、改善構想向校長報告後，從少子化、生源……各種客觀條件分析，仍建議本系

考慮停招。 

四、檢陳  本系 107 學年度〜110學年度碩士在職專班招生數據（含報名人數），謹

供  討論。 

決  議：建議停招。 

捌、散會（110年10月4日下午13時15分） 


